



González Madrid, Damián A.; Ortiz Heras, Manuel

Adios, mi España querida

La emigración española desde la dictadura a la democracia

Desde mediados de los años cincuenta y hasta la muerte del dictador en 1975, aproximadamente dos millones y medio de españoles emigraron regularmente a Europa expulsados por la falta de trabajo, de derechos y animados por las expectativas de progreso personal y familiar que les ofrecían países como Francia o Alemania. A esas décadas doradas de crecimiento económico capitalista, consolidación de la democracia y de los estados sociales de bienestar, se las conoce en Europa occidental como las de los “treinta gloriosos”. Para el sur del continente fue una etapa también excepcional, pero marcada por la emigración al norte y la falta de libertad en según qué países. Este libro se interroga por los motivos y los efectos de aquellos desplazamientos intensos y diversos durante la dictadura franquista, y sobre todo pone el foco en sus protagonistas, algunos de ellos algo desatendidos por la investigación. Representa también un esfuerzo, en tiempos extraños, por integrar en nuestra memoria colectiva nuestro indeleble pasado emigrante. Sin embargo, hoy ya no percibimos España como un país de emigración, sino de inmigración, y en un libro de estas características, no podíamos dejar pasar la oportunidad de reflexionar sobre lo uno y sobre lo o...

Sílex Universidad Contemporánea

ADIOS, MI ESPAÑA QUERIDA

LA EMIGRACIÓN ESPAÑOLA DESDE LA DICTADURA
A LA DEMOCRACIA

Damián A. González Madrid y Manuel Ortiz Heras
(eds.)



Editorial	Sílex
Colección	Serie Historia Contemporánea
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	290
Tamaño	215x140x22 mm.
Peso	333
Idioma	Español
Tema	Historia y arqueología
EAN	9788419661753
PVP	23,00 €
PVP sin IVA	22,12 €



9788419661753